



miércoles 4 de julio de 2012

---

# La Gala del Deporte cierra una temporada en la que Mari Carmen Casermeiro recibe el galardón a Mejor Deportista

## Una decena de deportistas fueron premiados en base a sus logros en el transcurso de la campaña

La misma se celebró en el Hotel Antequera Golf constituyendo de nuevo ésta un rotundo éxito. La celebración de la Gala del Deporte cumplió el pasado fin de semana con el ya clásico cierre de temporada con el que el Patronato Deportivo Municipal pone colofón a la misma y homenajea a los deportistas más brillantes y destacados del ejercicio que finaliza.

El Hotel Antequera Golf volvió a ser, como en anteriores ediciones, un escenario idóneo para recibir a esos deportistas elegidos este año y que demuestran que el deporte continúa estando muy vivo, realzando todos aquellos valores de nobleza a través de los cuales se pretende crear un mundo de superación y esfuerzo que transite paralelo al de la propia vida cotidiana en la que los objetivos a marcar mantengan el mayor y mejor criterio de coherencia.

Miembros del actual Equipo de Gobierno del Excmo. Ayuntamiento de Antequera encabezadas por su propio Alcalde, Manuel Jesús Barón Ríos y por el Teniente Delegado de Deportes, Alberto Vallespín, además de otras personalidades políticas y deportivas, entre estas últimas también se encontraba el Director de Deportes de la UMA, Pedro Montiel, participaron en un acto que tuvo a bien premiar a una decena de deportistas locales en base a los siguientes galardones.

Distinciones Especiales: José González Narbona, José De la Cruz y Óscar González. Premio Deporte en Familia: Familia Soto; Premio Mejor Entidad Colaboradora: Maygar; Premio Mejor Técnico: Manuel Luiggi Carrasco "Moli"; Premio Mejor Club: UMA Antequera; Premio Mejor Deportista de Promoción: Fernando Villalón; Premio Mejor Deportista Federado: "Momo" González y Premio Mejor Deportista de Antequera 2011 /2012: Mari Carmen Casermeiro.